
 1 

渋川学区まちづくり協議会 

令和４年６月度理事会 議事概要 
（日 時）令和４年６月７日（火）１９時３０分～２１時００分  

（場 所）渋川まちづくりセンター大会議室 

（出席者）理事２２名 事務局２名 

（欠席者）１名（地域コミュニティ部会副会長） 

 

１.開会 林会長 

２.各部会からの報告 

（1）地域安全コミュニティ部会（平岡部会長） 

 ①ふれあいまつりの進め方について 

  部会長よりふれあいまつり実施要綱、レイアウト、道路通行止め計画について

説明があった。審議の結果、今後とも相談しながら、安全第一に検討・構築して
いくこととなった。 

 （要旨）会場はセンター駐車場、センター本館 1Ｆ、小学校グラウンドとし、ま
ちづくりセンターと小学校の間の道路を歩行者天国にして一体感を出す 

 （意見）・歩行者天国が危険 ・交通整理が危険、警察や消防署の協力を得られ

ないか ・グラウンド内でできないか ・周辺住民への迷惑が大きい、理
解を得るのは難しいのではないか ・迂回路の案内はうまくできるか ・
小学校駐車場でキッチンカーはできないか 

 （回答）・小学校グラウンドは配水管の関係で車両乗り入れは不可、歩行者天国
は土木管理課の許可は済、迂回路の提示は拡大地図で再提示予定、警察
等の立ち会いは今後相談、検討（南田事務局長） 

 ②協力員：佐藤正文さん、上田一雄さんに、賛成多数で承認 

 ③防犯カメラ・防犯灯の設置要望書について説明 

 ④一斉河川清掃は 6 月 5 日に実施済 

 

（2）健康福祉部会（糸井部会長） 

 ①敬老会事業（７月理事会までの流れ）について説明。 

 ②敬老会の協力依頼は社協池本会長・民児協太田会長・健推中西会長に依頼済 

 ③県ホームページ感染症対策について説明（参考資料） 

 ④市長と社協会長からのお祝いのメッセージについては、各町内で検討し、出来
るだけ付けていただく様依頼。 

 ⑤地域課題解決応援交付金事業について説明。 

  ・福祉活動団体を応援するためのちらし作成 

  ・7 月か 8 月にまちづくりサポーター募集予定 

      

 

（3）子ども育成部会 （大庭部会長） 

①5 月 26 日 臨時部会開催 

②6 月 18 日じゃがいも収穫体験予定（現時点で 116 名の申込み） 

  ③7 月 2 日 第 1 回すこやかセミナー開催予定 

  ④6 月 18 日リサイクル会・回収会開催予定 

7 月 2 日地域課題解決交付金事業「渋川小学校リサイクル会・譲渡会」 

  ⑤6 月 2 日、7 月 2 日地域課題交付金事業「わくわく！渋川親子ひろば」開催 

  ⑥愛の声かけパトロール、子育部会員で実施予定  

  ⑦協力員：伊藤有理さん、中山義男さんに、賛成多数で承認 

 ＜参考＞わんぱくプラザ渋川っ子の大庭代表として追加予算伺いあり（後記） 
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（4）教育文化スポーツ部会 （西川部会長） 

      ①夏季球技大会（スポ振主催・まち協協賛）の開催について 

試合結果：優勝・渋川南二、準優勝・中出第五、3 位・中出第三町内会 

事  故：負傷 2 件（指剥離骨折、顔面打撲） 

感染症対策：万全の対策を取っていたが、プレイ中はマスクなし（罹患報
告は現時点無し） 

      ②花踊り練習会：6 月 7 日、募集ちらしを小学校に配布済（別添資料） 

      ③大運動会：10 月 9 日（日）開催予定 

      ④人権学習：同推協に部会員名簿提出済、資料説明 

      ⑤町内学習懇談会：今後検討予定 

      ⑥やっぱり渋川が好き・しぶはなちゃん音頭のＣＤ・ＤＶＤ、更なる活用促
進：今後検討予定 

 

  （5）防災委員会 （南田事務局長） 

   5 月 31 日第一回防災委員会の開催について報告があった。 

・防災委員 17 名、コンサル（関西情報センター）や危機管理課や三役を含
め計 26 名が参加。今後、都度活動報告予定。 

 

  （6）しぶはなちゃん企画委員会 （南田事務局長） 

   出動報告及び出動予定について：資料説明 

    ・今年度は依頼が多くすでに 3 件出動済、いずれも好評 

・じゃがいも収穫体験出動予定有り、しぶはなちゃんグッズ新製品企画中 

 

３. 事務局からの報告・協議事項（南田事務局長） 

(1)「市長とまちづくりトーク」について今年度計画とテーマ実績の説明。 

  ・渋川学区は 11 月 15 日(水)19：00 町内会長と顧問出席にて開催。 

・トークテーマについては１週間目途に提出頂く。 

 

(2)まち協総会議案書の他学区への提供について 

賛成多数で承認、14 学区で総会議案書を共有。 

 

(3)町内会への助成金・各種団体への補助金交付スケジュールについて 

  先に各種団体へ交付、町内会助成金は金額等確定次第各町内会へ交付。 

 

   (4)渋川学区同和教育推進委員名簿提出について 

  教文ス部会員に加えて町内会長も委員として、名簿提出要請が有。 
 （意見）・町内会長名簿提出は氏名のみが望ましい。 

 ・案内文書は事務所で預かり、事務所から配布はできないか 
 （回答）・個人情報の扱い（期間等）を同推協に再確認 

 ・名前のみの登録可か否かも同推協に確認 
 →6/10同推協と協議の結果、町内会長氏名のみ提供することとなった。 
  また同推委員名簿は単年度保管とし年度末には破棄することを確約頂いた。 

 
(5)評議員登録名簿の変更届け出について 

  中出第二町内会健康福祉部会員：前田 香さん 

  中出第五町内会子ども育成部会員：池田 陽子さん 

 

   (6)議案書の名簿の訂正について 

  評議員氏名間違いのため、議案書の評議員名簿ページの修正版を配付。 
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＜次回予定＞ 

   令和４年７月度  令和４年７月５日（火）１９時３０分 ～  

（参考）自治連役員会予定あり１９時００分～ 

 

４．閉会 冨田副会長 

以上 

 

 

＊わんぱくプラザ渋川っ子 大庭代表から追加予算の伺いあり 

 今年度は多くの子どもたちに参加してほしいので、昨年度の事業中止によ    
る返却分（￥66,000）（注：実際の戻入額は￥60,000）を今年度予算と併せて使わせ

てもらいたく、お伺いする。校外体験（デイキャンプ）にバス 2 台で行くための費
用に充てたい。 

 との要請があったが、「わんぱくプラザ渋川っ子」校外学習人数の見直し等実施方
法の工夫や他の事業の実施内容も含めて再検討してもらうこととなった。 

      

（意見）・昨年とりやめた予算を使うのは納得いかない。 

・当初予算の時点で申請すべき。 

・「多くの子どもたちの参加」は大切であるが、ほかの事業との調整で、予
算の範囲内で「多くの参加」は達成できるはず。 

       ・財源はどこか。 

（回答）・追加予算ということになると財源は一括交付金ではなく自治連（すなわ

ち各町内会による負担）とならざるを得ない。 

・昨年の決算は既に済んでおり、前年度の返却分が今年度に及ぶといこと
は無い。（以上、林会長） 

 

 


